

5・6月の活動報告

担当:みらい塾 宮原・橋本・横山

5月17日 学校パンフレットの撮影

学校案内パンフレットの撮影をしました。色々なパターンの服装を生徒がして、2種類の写真を撮影をしました。
学校が楽しいことなどを写真からでも伝わるよう、撮影に取り組みました。
大間々高校が制服の選択性を取り入れていることが、もっと多くの人に知ってもらえるといいと思いました。



撮影の様子

6月15日【上野千鶴子先生との事前ミーティング】

上野先生と事前ミーティングを行い、自己紹介と当日の流れを確認しました。

テーマが多いことやアンケート結果が分かりづらいという指摘があったので、どうしたらいいかを考えました。「アンケート結果が面白いね」や「もっと詳しく調べてみたら?」という言葉をいただきました。その後のアンケートの結果分析はとても興味深くて重要なんだということに気づくことができました。上野先生からは「当日、楽しみにしているね」という言葉をいただいたので、当日のディスカッションがとても楽しみになりました。

6月19日【上野先生公開討論会に向けた事前学習】

討論会に参加するメンバーで事前学習をしました。それぞれ討論会のテーマについて調べて、データを自分なりに分析して考えるなどといった活動を行いました。当日に向けて、みらい塾生と議論を重ね、当日のディスカッションがよりよいものになるよう準備をしました。

6月20日 上野千鶴子先生公開討論会 【わたしたちは変えてきた、だからあなたにもかえられる】

事前に生徒と保護者にとった主婦・主夫、男らしさ・女らしさに関するアンケートをもとに、意見・考えを共有しました。この討論会は、群馬県内の学校や県外の学校、一般の方々からも視聴、配信されました。

今回の上野先生との討論会を通して、世の中は簡単には変わらないけれど自分たちに出来ることはたくさんあるし、まずは意見を出してみる、声を上げることが大切なんだということを再確認することができました。

教室で生徒が討論会をみている様子

